

Pfingstregatta Drachenboote in Hannover mit Beteiligung der CENTRO-Dragons vom TC69

Wie das Wetter, so gestaltete sich auch unser Abschneiden bei der diesjährigen Pfingstregatta in Hannover. Ersatzgeschwächt traten wir in der Sportklasse gegen 38 weitere Mannschaften an. Am Samstag standen die Rennen über 250m auf dem Programm. Hier fanden wir in beiden Vorläufen nach jeweils guten Starts nicht wirklich unseren Rhythmus und mussten uns mit dem Platzierungsrennen um die Plätze 15-21 zufrieden geben. Aufgrund der Wetterkapriolen wurde die Regatta ab dem späten Nachmittag unterbrochen und die Finalrennen am frühen Sonntagmorgen nachgeholt. Wir nutzen diesen Lauf als Test für die dann anstehenden 500m Rennen und belegten am Ende einen für uns im Gesamtergebnis nicht zufrieden stellenden 20. Platz.

Anders lief es eine Stunde später über die 500m Distanz. Wir konnten uns gleich im ersten Vorlauf zusammen mit dem All Sports Team aus Hannover deutlich vom restlichen Feld absetzen und führen ein starkes Rennen. Auch der 2. Vorlauf lief ähnlich gut, so dass wir mit der 3. Gesamtzeit in das A-Finale einzogen. Leider erwischten wir hier die Startbahn 5. Aufgrund der Gegebenheiten auf der Regattastrecke sind die Bahnen 4,5,6 und 7 deutlich im Nachteil. Nach einem guten Rennen reichte es am Ende zu Platz 6, mit dem wir zufrieden waren.

Zum Abschluss standen montags die 4000m auf dem Programm. Hier lieferten wir ein eigentlich solides Rennen. Die Strecke beinhaltet allerdings 4 Wenden in denen wir mit einem anderen Boote kollidiert sind, was natürlich entsprechend Zeit kostet. Am Ende reichte es aber doch noch für Platz 8.

Abschließend möchten wir uns für die wie immer gute Organisation der Regatta beim Orga-Team des HKC Hannover bedanken, welches die Regatta trotz der nicht immer einfachen Wetterlage souverän durchgezogen hat.